



Aktionswoche für Kinder aus Suchtfamilien

13. – 19.2.2011

www.coa-aktionswoche.de

Schirmherrin: Katrin Sass

Düsseldorf/Berlin/Hamburg 19.2.2011

Auf breite Unterstützung ist die zweite bundesweite Aktionswoche für Kinder aus Suchtfamilien gestoßen, die vom 13. bis 19. Februar mit über 40 Veranstaltungen in 23 deutschen Städten durchgeführt wurde. Heike Taubert (SPD), Ministerin für Soziales, Familie und Gesundheit des Freistaates Thüringen, rief dazu auf, mehr Orte zu schaffen, an denen Kinder aus Suchtfamilien in ihrem unmittelbaren Lebensumfeld unterstützt werden.

Ebenso wie der Paritätische Wohlfahrtsverband Berlin stellte sich auch der Landes-Caritasverband Bayern hinter die Aktionswoche und betonte, dass die Angebote ihrer 48 Suchtberatungsstellen sich nicht allein an die Süchtigen, sondern auch an deren Angehörige wenden.

Aktiv unterstützt wurde die Aktionswoche von den VZNetzwerken (studiVZ, meinVZ), die aus Anlass der Aktionswoche eine Online-Gruppe eingerichtet hatten, die im Laufe der Woche auf über 4000 Mitglieder anwuchs. Vielfach waren es Menschen, die als Kinder selber mit suchtkranken Eltern aufwuchsen, die in dieser Gruppe Erfahrungen austauschten und Hilfemöglichkeiten für Kinder aus Suchtfamilien diskutierten.

Insgesamt über 6000 Zugriffe verzeichnete die zentrale Website www.coa-aktionswoche.de. Es wurden verstärkt Informationsmaterialien an Interessenten verschickt, die sie im Rahmen der Aktionswoche an Kindergärten, Schulen oder Kinderärzte verteilten.

Zahlreiche Regionalzeitungen berichteten über Veranstaltungen und Aktionen zum Thema Kinder aus Suchtfamilien. Der Norddeutsche Rundfunk strahlte in seinem Programm NDR Info eine einstündige Gesprächssendung mit Hörerbeteiligung zur Aktionswoche aus. Das Deutschlandradio Kultur sendete ein halbstündiges Radiofeature. Die ZDF Kindernachrichtensendung „Logo“ griff das Thema Sucht in der Familie in einem Nachrichtenfilm auf. Damit konnte das Ziel erreicht werden, das Thema in der Berichterstattung zu verankern, Informationen zur Aufklärung über die Problematik zu verbreiten und lokalen Hilfeangeboten zu mehr öffentlicher Aufmerksamkeit zu verhelfen.

Die Aktionswoche ist eine Gemeinschaftsaktion der drei Vereine "Kunst gegen Sucht" (Düsseldorf), "NACOA Deutschland" (Berlin) und "Such(t)- und Wendepunkt" (Hamburg). Sie wurde unterstützt von der BARMER GEK. Die nächste Aktionswoche für Kinder aus Suchtfamilien wird vom 12. bis 18. Februar 2012 stattfinden.

Pressekontakt:

NACOA Deutschland – Interessenvertretung für Kinder aus Suchtfamilien e. V.

Gierkezeile 39

10585 Berlin

Tel.: 030/35 12 24 30

E-Mail: info@nacoa.de

Internet: www.coa-aktionswoche.de; www.nacoa.de

Kunst gegen Sucht e.V.
Brückenstr. 19
40221 Düsseldorf
Tel.: 0211/876 65 66
E-Mail: daria-piatkowski@t-online.de

NACOA Deutschland e.V.
Gierkezeile 39
10585 Berlin
Tel.: 030/35 12 24 30
E-Mail: info@nacoa.de

Such(t)- und Wendepunkt e. V.
An der Alster 26
20099 Hamburg
Tel.: 040/244 241 80
E-Mail: info@suchtundwendepunkt.de